
„Niemals geht man so ganz, irgendwas von Dir bleibt hier...“  
 
Unser Basketball-Turnier, das nun nach langer Corona-Pause schon das 2. Mal in Folge wieder 
staEand, diente vor allem dazu, dass sich mein Vater Horst als Trainer, Spartenleiter und 
Organisator hier von den Teams und vielen guten Freunden offiziell verabschieden konnte.  
 
Alte Bilder zeigen ihn und Jürgen Deters Ende der 1980er / Anfang 1990er Jahre schon für die 
Allianz „am Ball“, mit Gründung der BSG im Jahre 2000 war er dann direkt Spartenleiter und 
Trainer des Teams und das bis heute! Doch wir alle werden nicht jünger und so war schon 
lange geplant, dass er in diesem Jahr seinen wohlverdienten Abschied und ab Januar dann 
die Verantwortung in die Hände von Ulli (Sportliches) und mir (Organisatorisches) gibt. 
 
Und passend zum Rahmen erfolgte dann dieses Mal die Begrüßung durch Arne, Marco und 
Axel vom BSG-Vorstand Köln. Eine starke, sehr neae Geste, die auch bestens bei allen ankam.  
 
Nun zum Turnier selber... so langsam verstehe ich als Nachfolger, wieviel Zeit, Herzblut und 
Einsatz meine Eltern in all den Jahrzehnten auch für diesen einen letzten Samstag im 
November eingesetzt haben. Denn war es im letzten Jahr noch die Halle, die 1!!!! Monat vor 
dem Turnier getauscht werden musste, so bekam ich in diesem Jahr auch 1!!! Monat vorab 
die Absage vom Team Commerzbank Frankfurt.  
 
Unser Torsten war zum Glück schnell zur Stelle und holte seine „Zweitmannschac“ aus 
Niederkassel an Bord und so starteten wir dann beim Deutschland-Turnier wie gehabt mit 5 
Mannschacen. Vielen Dank ans Team aus Niederkassel und natürlich Torsten für das 
spontane Einspringen! 
 
Unser Start gegen Berlin glückte auch dank einer couragierten Spielleistung und so wurde 
dieses Spiel dann auch klar von uns gewonnen.  
 
Im weiteren Verlauf dominierten wir auch Niederkassel, haaen ein schlechtes Spiel gegen 
Hamburg und mussten uns zum Ende des Tages leider den haushohen Favoriten aus 
München geschlagen geben. Auch hier – wie im letzten Jahr – waren wir in Halbzeit 1 auf 
Augenhöhe und klar besser, das gilt es dann im kommenden Jahr besser zu machen:  
Gegen München und Hamburg! 
 
Die Neuauflage findet dann am 29.11.2025 wieder in Köln staa, gerne dann auch wieder mit 
den Jungs der Commerzbank Frankfurt. 
Den langen und anstrengenden Tag haben wir dann wieder im SION Brauhaus ausklingen 
lassen und paar schöne Stunden dort gehabt.  
Viele zufriedene, glückliche Gesichter habe ich den ganzen Tag über gesehen, auch das Team 
Niederkassel war sehr angetan vom ganzen Rahmen und Ablauf.  
 
Zu Guter Letzt noch mein Dank an meinen Vater Horst für 25 und mehr Jahre im Einsatz für 
die BSG und das Turnier. Ich durce das nun schon das 2. Mal planen und organisieren und 
habe tolle Unterstützung von Euch aber auch vom Team erfahren und freue mich auf noch 
viele viele Jahre, wo ich das wieder anschieben kann und darf. Selbstverständlich mit meinen 
Eltern als Ehrengäste! 


